

UAA da la bienvenida a los nuevos Gallos



BOLETÍN 295

- La UAA se comprometió a seguir fortaleciendo los planes de estudio y a trabajar en pro del desempeño integral de sus alumnos.
- En la bienvenida, “Rorro” Echavez impartió la conferencia “Deja de Soñar”.

Los nuevos Gallos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes recibieron una calurosa bienvenida de inicio de semestre agosto-diciembre 2024 en un evento realizado en el Salón Universitario de Usos Múltiples, donde pudieron disfrutar de la conferencia “Deja de Soñar”, impartida por el creador de contenidos “Rorro” Echavez.

En este evento, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, emitió un mensaje en el que

reconoció en los nuevos alumnos el poder de resistencia y adaptación que tienen a los cambios. Señaló que quizá sea esta la etapa más importante considerando que, del nivel de preparación que logren en esta institución, podría depender el número o tipo de oportunidades que se les presentarán dentro del campo laboral.

Asimismo, afirmó que la Autónoma de Aguascalientes está haciendo y seguirá haciendo lo que le toca: fortalecer los planes de estudio e impulsar los posgrados con reconocimientos y acreditaciones nacionales otorgados por instituciones como los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) o el Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y Tecnologías (CONAHCYT), así como otros organismos de talla internacional.

Finalmente, les deseó la mejor de las suertes en sus estudios y les agradeció por haber elegido y ser parte fundamental de esta comunidad.

Por su parte el estudiante José Antonio Carmona de Anda, presidente de la Federación de Alumnos de la UAA, (FEUAA), dirigió un mensaje a sus nuevos compañeros, a través del cual recordó los retos, oportunidades y aprendizajes con los que se enriquecerán como personas. También les reconoció el logro de haber ingresado a la Autónoma de Aguascalientes, esperando que, de la mano de esta institución, den forma al futuro que anhelan.

En este acto de bienvenida se recordó a los estudiantes que la UAA cuenta con una gran cantidad de convenios con empresas y otras instituciones con el fin de que su formación trascienda el trabajo en aulas y laboratorios y que, incluso antes de su egreso, esos conocimientos ya puedan ser aplicados.

Del mismo modo, se explicó que la universidad cuenta con infraestructura del más alto nivel, tanto para el rubro académico como para el deportivo o cultural, por lo que se efectuó un exhorto a los nuevos gallos a que la aprovechen y la cuiden por el bien de la comunidad estudiantil.

El evento cerró con la conferencia “Deja de Soñar”, impartida por el creador de contenidos y empresario “Rorro” Echavez, quien compartió con los jóvenes algunas experiencias y consejos para avanzar y alcanzar sus metas.

—000— Ciudad Universitaria 14 de agosto de 2024